



# 檜邑きらきらだより



「Chance Challenge Change」  
「Colorful is wonderful！」

檜邑小学校 検索 ←

<https://www.city.maniwa.lg.jp/site/kashimura-es/>

真庭市立檜邑小学校  
第42号  
令和6年3月18日  
校長 山本 信子 発行

地域の方よりクリスマスローズと桜のお花をいただきました。玄関にお花がある生活っていいものですね。穏やかな気持ちになります。いつもありがとうございます。

また、約1ヶ月前に地域の方よりいただいた桜が、花を咲かせました。朝、鳥のさえずりもよく耳にするようになりました。学校の法面には、土筆も発見！春がすぐそこまで近づいているを感じています。6年生の旅立ちまであと数日。素敵な卒業式になるよう、練習にも準備にも力が入ります。



## やきいもで 心も体も ぽっかぽか ~ 3月11日(月) ~

3月5日(火)の檜邑きらきらフェスティバルのフィナーレに企画していた「やきいも」でしたが、当日、雨が降ったため、延期にしていました。この延期も授業の中で、子どもたちと相談し、「地域の人々も楽しみにしているから中止ではなく、延期にしよう。」と決まりました。やきいも当日は、火起こしの達人 丸尾竜則さんにお越しいただき、昼頃より木を組み、火を起こしていただきました。昼休みには、その様子を子どもたちが見学。「火を燃やすときには真ん中に鉄の棒やレンガを置くと、熱せられて火が真ん中に集まるから安全にたき火ができるんで。」と、安全にたき火をするコツを教えてくださいました。真ん中の温度が高くなると、火の温度も上がり、煙が燃えて煙が出ないことも知りました。丸尾さんのおかげで、とても立派な火床ができ、濡れた新聞紙とアルミホイルで包んだお芋を投入すると、なんと、約30分でやきいもができあがりました。ちょっと大きめのお芋はもう少し時間をかけ、じっくりと…。「いただきます。」と一口食べると、「こんなに美味しいやきいもは初めてです。」「みんなと外で食べるとすごく美味しいですね。」等の声があちこちから聞こえてきました。子どもたちの中には「これで4本目です。」と、給食を食べた後とは思えないほどの食欲の人もいました。地域の方からは、「芋を来年度も作るんならうちの田んぼを使ってくれたらええで。」とありがたいお声かけもいただきました。参加した人みんなが笑顔になった「やきいも」企画。大成功でした。参加してくださった地域の皆様、保護者の皆様、ありがとうございました。火の準備や火の番、片付けまでしてくださった丸尾さん、木の準備をしてくださった大塚さん、大変ありがとうございました。芋を提供してくださった福島さん、大塚さん、朝から芋を洗って、濡れた新聞紙やアルミホイルを巻いて準備してくれた児童の皆さん、ありがとう。来年度もぜひしたいですね。



## 6年生を送る会 ～ 卒業が近づいています ～

3月7日(木)の5時間目に「6年生を送る会」を行いました。なかよし会議で相談し、4年生が中心となって準備を進めてくれたこの会。お世話になった6年生への感謝の思いと応援のメッセージを伝えることができました。6年生の好きな遊びで楽しんでほしいという思いで、ゲームのコーナーは、サッカーをしました。全校児童と先生たちが本気で対戦。6年生の見事なシュートも決まり、白熱したゲームとなりました。その後は、在校生から手紙とプレゼントを渡しました。6年生からは、榎邑小思い出3択クイズで楽しい時間を過ごしました。退場前には、くす玉のサプライズが!音楽に合わせて、紐を引くと見事にくす玉が割れ、中から「卒業おめでとうございます」のメッセージが紙吹雪や風船と共に現れました。あっという間の45分間。榎邑ファミリーで過ごす楽しい会となりました。

令和5年度榎邑小学校のリーダーとして、自分のことよりみんなのことを考えて行動していた6年生。「ありがとう!そして、卒業おめでとう!」いよいよ今週金曜日、榎邑小学校を巣立ちます。



## 先輩 ご結婚 おめでとうございます



榎邑小学校を卒業された先輩がご結婚の記念にと、写真撮影に来られました。卒業生で新婦の木村奈央さんと、新郎の森本匡史さんです。写真撮影当日は、思い出の教室や廊下、ランチルームや図書室等で撮影をされました。とても幸せそうなお二人に同席させていただいた私も幸せな気持ちになりました。卒業した小学校に思いをはせ、榎邑小学校での撮影を希望して下さったことが、現在勤務している者として大変嬉しく光栄に感じました。誇らしい気持ちでいっぱいです。

『奈央さん、匡史さん、ご結婚おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。お二人の末永いご健康とご多幸をお祈りいたします。また、榎邑小学校に遊びに来てください。児童、職員一同、お待ちしております。』

お二人の許可を得て、子どもたちにも紹介し、ホームページにも掲載しています。校内にも写真を掲示していますので、お立ち寄りの際には、ぜひ、ご覧ください。

